
 
   

ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO 
15 de abril de 2011 

El 15 de abril de 2011 en segunda convocatoria a las 11 horas,  se constituye en la sala de grados de 
la EPS el Consejo del Departamento de Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones   
 
Estando presentes (quorum 73)  
 

1. Andrés Sáez, Juan Antonio  
2. Aracil Rico, Javier  
3. Barbero Díaz, Fernando  
4. Fiérrez Aguilar, Julián  
5. García Martín, Álvaro  
6. García Sastre, Alicia  
7. Garrido Salas, Javier  
8. Gómez Arribas, Francisco Javier  
9. López Buedo, Sergio  
10. López Colino, Fernando Jesús  
11. López de Vergara Méndez, Jorge Enrique  
12. Martín de la Caz, Amelia  
13. Moreno Castro, María Luisa  
14. Pérez Leal, Raquel  
15. Rio Valle , Miriam  
16. Ruiz Cruz, Jorge Alfonso  
17. San Miguel Avedillo, Juan Carlos  
18. Taha Ahmed, Bazil  
19. Tejedor Noguerales, Javier  
20. Valdés López, Víctor  

 
Habiéndose excusado  
 

1. Alcedo Moreno, Borja  
2. Bescós Cano, Jesús  
3. Boemo Scalvinoni, Eduardo  
4. Brugarolas Martínez, Luis Miguel  
5. Castro Martín, Ángel de  
6. Córcoles Ortega,  Juan    
7. García García, Miguel Ángel  
8. González de Rivera Peces, Guillermo  
9. González Martínez, Iván  
10. Holgado González-Herrero, Susana  
11. Labajo Izquierdo, Saúl   
12. Martínez Sánchez, José María  
13. Morán Carrera, Javier Alberto  
14. Ortega García, Javier  
15. Otero Serrano, Moisés   
16. Pino Gómez, Álvaro del  
17. Ramos Castro, Daniel  

 
  
y con el siguiente Orden del Día:  
 
1. Aprobar si procede el acta de la sesión anterior del 10/03/2011.   
 
Se aprueba sin cambios.  
 
 
 



2. Informe del Director.  
 
El director informa de diversos asuntos desde el último Consejo de Departamento:  
 
a. Con el conocimiento de los equipos de dirección de los departamentos implicados, desde la 
Subdirección de OA se está gestionando un cambio en los horarios de grado para el curso próximo. La 
principal novedad es que los turnos de mañana o tarde son completos en lo que se refiere a teoría y 
prácticas. Se espera aprobarlos en la JC del próximo martes 26 de abril. Para conocimiento de todos, 
antes de su aprobación, se espera publicarlos en la Intranet de la EPS a partir del martes 19.Si surge 
algún comentario global que pueda mejorarlos, se sugiere que se centralicen a través de los directores 
de cada departamento antes del martes 26.  
 
b. Se informa que para la elaboración del nuevo plan estratégico de la UAM para los próximos años, se 
han contratado los servicios de una empresa externa que se encarga de la supervisión de su gestión. 
En este contexto la EPS está elaborando su propio plan para lo cual se está contando con las 
opiniones de los departamentos. La idea de la dirección la EPS, es dar a conocer para su discusión a 
todos los colectivos un primer borrador. En el documento se especifican nuestras debilidades y 
nuestras fortalezas en el entorno cercano de la UAM, dentro de nuestra Comunidad y también 
haciendo referencia al entorno nacional e internacional. El documento debe reflejar la estrategia de la 
EPS para mejorar en nuestras debilidades y mantener nuestras fortalezas.   
 
c. Se espera que el martes 26 se aprueben en JC las comisiones encargadas de generar los 
borradores de los nuevos títulos de máster, continuación de los grados para ambas titulaciones. A la 
espera de conocer la composición final de dichas comisiones, aún no definitivas, y para ganar tiempo 
en este proceso, la comisión de calidad y nuevos planes del Departamento tiene previsto una serie de 
nombres para cubrir las plazas que nos asignen desde la dirección de la EPS.    
 
El Director solicita del Consejo su conformidad para aprobar sin nombres específicos la gestión 
emprendida en este aspecto.          
 
d. Se informa al Consejo de la existencia en la UAM de un nuevo centro para Formación Continua 
(CFC). El CFC se encarga de supervisar la gestión académica de las enseñanzas propias y cursos de 
formación continúa impartidos por los centros de la UAM, así como velar por la correcta gestión 
económica.  
 
  
  
3. Propuesta y aprobación si procede de los siguientes asuntos de profesorado:  
 
3.1. Propuesta y aprobación si procede de renovación de plazas de Ayudante Doctor, Asociados en 
Exclusiva y Asociados a tiempo Parcial.  
 
El Director explica el origen de las propuestas para los tres tipos de plazas.  
La propuesta es aprobada por la mayoría de los presentes.   
  
  
3.2. Propuesta y aprobación si procede del concurso para cubrir 3 plazas de asociados a tiempo 
parcial.  
 
El Director explica el origen y la diferencia con los casos de renovación anteriores.  
La propuesta es aprobada por la mayoría de los presentes.   
  
 
3.3. Propuesta de modificación de la lista de expertos externos a la EPS para que participen en las 
comisiones de de contratación del Rectorado en las plazas del departamento.  
 
El Director explica el motivo de la propuesta.  
La propuesta es aprobada por la mayoría de los presentes.   
  



4. Aprobar si procede, el Reglamento de Régimen Interno del Departamento, una vez incorporadas al 
Reglamento aprobado en el último CD las nuevas correcciones emitidas por la Secretaría General de la 
UAM. 
El Director explica los argumentos recibidos de Secretaría General y los cambios introducidos en el 
segundo borrador aprobado previamente.  
La propuesta es aprobada por la mayoría de los presentes.  
 
5. Ruegos y preguntas.  
 
Se solicita acelerar la actualización del Directorio de personal en la web.  
  
  
  
Sin más asuntos que tratar se levanta el Consejo de Departamento a las 12:00.  


